



# Tout ce que vous avez toujours voulu savoir à propos des questions que les parents nous posent sur l'éducation sexuelle

Séverine Chapuis (severine.chapuis@profa.ch) et Brigitte Ziegler (brigitte.ziegler@profa.ch), éducatrices/formatrices en santé sexuelle et reproductive

Dans le contexte de l'initiative contre l'éducation sexuelle, les initiants présentent souvent l'éducation sexuelle en 3P comme allant à l'encontre des parents. Or, les parents, premiers éducateurs de leurs enfants en matière d'intimité, se posent et nous posent une multitude de questions sur leur rôle éducatif dans ce domaine.

Chaque année, les spécialistes de l'éducation sexuelle répondent aux questions de plus de 1300 parents d'élèves vaudois lors des soirées de parents et de la permanence téléphonique qui leur est dédiée.

### Intimité

Jusqu'à quel âge puis-je me baigner avec mon enfant? Mon enfant se caresse le sexe quand il regarde la télévision. Dois-je intervenir?

Mon enfant de 5 ans aime se montrer nu quand il y a des visites, que faire?

#### Jeux de découverte

J'ai surpris mon enfant et son ami nus dans leur chambre. Que faire?

Quand je me baigne avec mon enfant, il veut toujours toucher mon pénis. Comment réagir?

## Relations parents-enfants

Il nous a surpris en train de faire l'amour, comment réagir?

> Ma fille de 4 ans veut m'épouser. Que lui répondre?

## Questions des enfants aux parents

Quels mots utiliser pour nommer les parties intimes?

Comment répondre aux questions que mon enfant me pose sur la sexualité?

Comment répondre à mon enfant qui me demande comment on fait les bébés?

> HOCHSCHULE LUZERN

Diversité

Parlez-vous d'homosexualité?

Parlez-vous d'homoparentalité?